
 

Al sindaco del Comune di Città di Castello 

Al Presidente del Consiglio Comunale  

Ass. Cestini 

 

                            INTERROGAZIONE 

                                     Saggio scuola San Pio 

 

Il giorno : mercoledì  maggio 2018 presso i locali del formula uno si è 

svolto il saggio della scuola di San Pio . 

La motivazione della scelta di tale struttura è dovuta da una mancata 

sicurezza del teatrino di San Filippo . 

Per lo svolgimento del saggio i genitori hanno dovuto pagare un ingresso 

di 11€ rispetto all’anno precedente di 5€ ma, nonostante tutto il locale si 

è dimostrato insufficente  dal numero di persone  accorse per vedere lo 

spettacolo. Le persone si trovavano transennate , limitate nei movimenti 

affogate dall’aria chiusa . Si sono verificati malori . Come non bastasse ci 

pioveva dentro . 

 

Chiedo:     all’ass. Cestini di riferire in Consiglio per quale motivo non si è 

potuto usufruire del palazzetto dello sport rispetto ad altre strutture 

meno capienti e sicure  

 

Lega Nord  

Consigliere comunale Rigucci Marcello 
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